

PlantaDoce.

Empresa

Asabys lidera una ronda de 17 millones de euros en DeepUII

DeepUII representa la primera inversión del fondo II de Asabys, anunciado la semana pasada.

Asabys y Werfen colideran la ronda, y se unen a Innvierte, Kurma Partners, Alta Life sciences, UI Investissement (Mérieux Equity Partners) y Axis, inversores anteriores de la compañía.

PlantaDoce
1 mar 2023 - 10:00



Asabys suma y sigue. La gestora española de capital riesgo ha liderado una ronda de financiación de 17 millones de euros en DeepUII, empresa de tecnología médica que desarrolla soluciones de diagnóstico asequibles y sin cultivo para la identificación temprana de sepsis y otras infecciones agudas.

La de DeepUII es la primera inversión del nuevo fondo de Asabys, denominado Sahii II (Sabadell Asabys Healthcare Innovation Investments II), lanzado con el soporte del Banco Sabadell.

DeepUII anunció una serie B de trece millones de euros en octubre de 2022 en la que participaron Werfen, Innvierte, Kurma Partners, Alta Life sciences, UI Investissement (asesorado por Mérieux Equity Partners) y Axis Participaciones

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asabys-lidera-una-ronda-de-17-millones-de-euros-en-deepuii>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Empresariales. La inversión va destinada al desarrollo de su plataforma *first-in-class* de identificación de sepsis, con el objetivo de mejorar drásticamente los resultados de los pacientes y reducir el uso innecesario de antimicrobianos. La inversión de Sahii II proporciona fondos adicionales a la compañía para continuar con el desarrollo de su tecnología y su camino a mercado.

Asabys ayudará a la compañía a que lleve su producto al mercado

Josep Lluís Sanfeliu, fundador y *managing partner* de Asabys que se une al consejo de administración de DeepUll, comenta que “es el ejemplo perfecto de empresa innovadora en el campo del diagnóstico, liderada por un equipo excepcional y que utiliza tecnologías muy avanzadas para resolver una clara necesidad médica en el área de las enfermedades infecciosas”.

Ramón Benet, *venture partner* de Asabys, ha sido fundamental en el análisis de la oportunidad. Benet cuenta con una larga experiencia en las industrias de dispositivos médicos y diagnóstico *in vitro* en Europa y en Estados Unidos, con roles ejecutivos previos en Werfen e Instrumentation Laboratory.

DeepUll es una empresa de tecnología médica que desarrolla soluciones de diagnóstico sin cultivos para la identificación de sepsis y otras infecciones agudas. Creada en 2020 en Barcelona por los fundadores de STAT-Dx (vendida a Qiagen en 2018), DeepUll ha reunido a un equipo de expertos para crear soluciones de diagnóstico rápidas, asequibles y accesibles. **Su producto para Sepsis está diseñado para detectar más de 250 patógenos** diferentes y quince genes de resistencia en una hora. El producto generara resultados fenotípicos de susceptibilidad antimicrobiana en unas ocho horas, sin necesidad de hemocultivo positivo. El producto será un dispositivo de escritorio, con automatización de extremo a extremo, para situar en cualquier entorno clínico (laboratorio, urgencias o UCI).

Asabys Partners es una gestora de capital riesgo especializada en el sector salud, fundada por Sanfeliu y Clara Campàs y participada por Alantra, que cuenta con cerca de 217 millones de euros en activos bajo gestión y trece participadas.